

LES REVES SUGGERENT

par Marie-Louise von Franz

Certaines personnes pensent qu'en s'occupant des rêves, on devient un fou solitaire, un drôle d'autiste qui suit son propre rêve d'une manière asociale.

Mais c'est faux. Très souvent, les rêves suggèrent une relation avec quelqu'un ou quelque chose qui ne nous vient pas du tout en conscience.

Ils créent des liens sociaux et de nouveaux comportements sociaux tout comme ils rompent parfois les vieux liens sociaux.

Marie-Louise von Franz, La Voie du Rêve, page 71